

## Estudio revela que 1,7 millones de hogares sienten inseguridad en sus barrios



La seguridad ciudadana se ha convertido en la principal preocupación de los chilenos, de acuerdo con prácticamente todos los estudios de opinión y, por lo mismo, en el foco transversal de propuestas por parte de los candidatos presidenciales.

En ese contexto, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) publicó un informe que reveló que 1,7 millones de hogares chilenos se sienten “inseguros” o “muy inseguros” en sus barrios.

El reporte “Mejores barrios, menor percepción de inseguridad. Entornos urbanos que generan confianza” mostró que los hogares con esta sensación se aglomeran en el Gran Santiago (966.000 hogares, correspondientes al 56% del total), seguido por el Gran Val-

paraíso (129.000 hogares, 7% del total), Gran Concepción (122.000 hogares, 7% del total) y Antofagasta (67.000 hogares, 4% del total).

Al hacer un zoom a las comunas del Gran Santiago, el análisis confirma que la mayor percepción de inseguridad está en aquellas localizadas en la zona centro poniente y sur de la ciudad. En total, son 16 y son encabezadas por Cerro Navia, San Ramón, Estación Central y Pedro Aguirre Cerda.

Las comunas con una percepción de inseguridad media son 11 y están lideradas por Maipú, Quinta Normal, Pudahuel y Quilicura; mientras que aquellas con menor sensación de inseguridad son 7 y en el podio están Huechuraba, La Reina, Vitacura y Ñuñoa.